

Fachinformationen im Auftrag Ihres Einzelhandelsverbandes

gamescom: Wirtschaftsminister Habeck eröffnet Games-Event

Vizekanzler und Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz Robert Habeck wird an der Eröffnung der gamescom 2024 teilnehmen. Wenn am 21. August das weltgrößte Games-Event in Köln seine Tore öffnet, wird der für Games zuständige Minister abermals vor Ort sein. Das gaben die Koelnmesse und game – Verband der deutschen Games-Branche bekannt. Bereits im vergangenen Jahr nahm Robert Habeck an der Eröffnung teil und ließ sich am Folgetag bei einem Rundgang über die gamescom die aktuellen Entwicklungen und Trends der Games-Branche zeigen. Die gamescom ist das weltgrößte Event rund um Computer- und Videospiele und Europas größte Business-Plattform für die Games-Branche. 2024 findet die gamescom von Dienstag, den 20. August, bis Sonntag, den 25. August, in Köln und online statt. Die gamescom wird gemeinsam von der Koelnmesse und dem game-Verband der deutschen Games-Branche veranstaltet.

<https://www.gamescom.global/de>

NTG: Umfirmierung vollzogen

Die „NTG Network Toys Germany GmbH“ firmiert seit dem 26.06.2024 unter „NTG connect GmbH“. Die Umfirmierung folgt einer strategischen Entscheidung, die nicht nur die bestehenden Geschäftsbereiche stärken soll. Erklärtes Ziel ist es, weitere spielwarenahe Branchen zu erschließen und das Dienstleistungsportfolio entsprechend auszubauen. „Durch die Anpassung des Namens schaffen wir Raum für eine zukunftsorientierte Positionierung am Markt. Wir sind fest überzeugt, dass die NTG connect GmbH eine solide Grundlage für weiteres Wachstum und Erfolg darstellt.“, so Thomas von Wulfen, Geschäftsführer. Der neue Slogan "playful data" unterstreicht nun auch nach außen die Philosophie und das Bestreben des Dienstleisters, die Arbeit mit elektronischen Daten zu erleichtern.

<https://www.ntg-connect.com/>



Neue Marketingleitung bei VEDES

Anke Gaab (48) verantwortet seit dem 1. Juli 2024 die Bereiche Marketing, Digital und Research der VEDES Gruppe. Sie bringt langjährige Expertise aus der Sportartikel- und Textilbranche mit. Zuletzt war sie als Head of Marketing bei der uvex Sports GmbH tätig und vorher in verschiedenen internationalen Marketingpositionen bei der adidas AG. Sie berichtet direkt an Vorständin Julia Graeber, die sich sehr über den Neuzugang freut: „Mit Anke Gaab haben wir eine kompetente Marketingexpertin mit umfangreicher Erfahrung im Bereich Markenführung sowie Retail- und Omnichannel-Marketing gewonnen. Sie wird unsere dynamische Entwicklung in einer vernetzten Welt mit einer innovativen Marken- und Kommunikationsstrategie für die Marke VEDES und unsere angeschlossenen Händler weiter vorantreiben.“ Mit ihrem weitreichenden Fachwissen plant Anke Gaab, die digitale Präsenz der VEDES Gruppe zu stärken und innovative Marketingkampagnen zu entwickeln, die sowohl online als auch offline wirken. Durch die Implementierung einer umfassenden Omnichannel-Strategie soll die Markenbekanntheit gesteigert und die Kundenbindung weiter verbessert werden. Die neue Marketingleiterin freut sich auf den Branchenwechsel: „Sport und Spiel haben viele Gemeinsamkeiten. Beide fördern Kreativität, Durchhaltevermögen, Innovation und positive Gemeinschaftserlebnisse. Ich freue mich darauf, eine starke Traditionsmarke wie VEDES für die Zukunft im Marketing fit zu machen.“

www.vedes.com

Thalia übernimmt MuKK Kinderwelt GmbH

Die Thalia Bücher GmbH übernimmt, rückwirkend zum 1. Juli 2024, die MuKK Kinderwelt GmbH in Münster, mit 3.200 Quadratmetern Verkaufsfläche Deutschlands größtes Kinderkaufhaus. MuKK gehörte zuletzt zur Bielefelder Teddy Toys Kinderwelt GmbH, die sich künftig auf ihre fünf Filialstandorte in Ostwestfalen konzentrieren wird. Über die Höhe des Kaufpreises haben die beiden Partner Stillschweigen vereinbart. Thalia unterstreicht mit der Akquisition seine Strategie, auch im Spielwarenssegment zu wachsen. Für die Kundinnen und Kunden der MuKK Kinderwelt soll sich durch die Übernahme von Thalia nichts ändern: Das MuKK – Münsters ungewöhnliches Kinderkaufhaus – wird weiter unter dem etablierten Namen MuKK präsent sein. Auch das bisherige Team unter der Leitung von MuKK-Gründer Jürgen Budke bleibt dem beliebten Geschäft in der Münsteraner Altstadt erhalten.

<https://unternehmen.thalia.de>

**Weitere Fachinformationen im Abonnement:**

Spielinfo : Brancheninformationsdienst für Spielzeug, Freizeitartikel, Videospiele, Baby- und Kinderausstattung

Hinweise zum [DATENSCHUTZ](#).

BVS Chef-Info
in Zusammenarbeit mit der Spielwarenmesse eG
Bundesverband des Spielwaren-Einzelhandels e.V.
An Lyskirchen 14 – 50676 Köln
Tel +49 221 27166-0
Fax +49 221 27166-20
bvs@einzelhandel-ev.de
www.bvspielwaren.de
www.spielwarenmesse.de